

河川工事

河道掘削と河川改修

令和元年東日本台風をはじめ、近年、頻発化・激甚化している水災害から、安全・安心な生活空間を確保するため、新田川、飯樋川、比曾川の河川内に堆積した土砂の撤去を進めています。

さらに、飯樋川では、築堤工事などにより、河川の流下能力を向上させる河川改修も進めています。

河道掘削：新田川 飯樋川 比曾川



河川改修：飯樋川



バイパス工事

県道原町川俣線 二枚橋地区 平成28年度事業化・令和元年度工事着手



県道原町川俣線は、相双地域と県北地域の連携や交流を促進し、通勤・通学さらには、医療・福祉等を支える重要な幹線道路です。二枚橋地区は、道路の幅員が狭く、大型車両等の通行に支障をきたしているため、平成28年度にバイパス整備が事業化され、令和元年度に工事着手しました。現在は、早期開通に向けて、道路改良工事(路盤工等)を進めています。

復旧工事

災害復旧

飯館村内では、県事務所が管理している河川や道路が、令和元年東日本台風等により30か所被災しました。そのうち14か所は、復旧が完了しております。残る16か所については、早期完成に向け復旧工事を進めています。

